



Avez-vous été traité pour une leucémie ou un lymphome durant votre enfance?

Si oui, cette étude pourrait vous intéresser.

Des chercheurs de l'institut de recherche du Centre universitaire de santé McGill sont à la recherche d'hommes de 18 ans et plus pour une étude. Si vous avez reçu un traitement pour une leucémie ou un lymphome avant l'âge de 18 ans et que vous désirez connaître votre fertilité vous pourriez être éligible. Cette étude est financée par La Fondation Cole qui vise à soutenir la recherche et les soins médicaux dans le domaine de l'hématologie-oncologie chez les enfants et les jeunes adultes à Montréal.

Peter Chan, MD et Géraldine Delbès, PhD sont les chercheurs principaux.

Cette étude n'implique pas de médicament expérimental ni de chirurgie.

Une compensation sera attribuée aux participants. Une seule visite.

Ever been treated for leukemia or lymphoma as a child?

If yes, you might be interested in this study.

Researchers from the Research Institute of the Mc Gill University Health Center are looking for men 18 years and older to participate in a study. If you were treated for leukemia or lymphoma before the age 18 years and interested in finding out your fertility status, you could be eligible to participate. The study is funded by the Cole Foundation which mandate is to support research and patient care in the fields of pediatric and young adult leukemia and lymphomas in Montreal.

Peter Chan, MD and Géraldine Delbès, PhD are the Principal Investigators.

The study does not involve experimental drugs or surgeries.

Compensation will be provided to study participants. One visit only.

Pour plus de renseignements / For info call :

Lorraine Lavigne

Coordinatrice de recherche / Research coordinator

514-934-1934 ext: 34037

lorraine.lavigne@muhc.mcgill.ca